

Tag des Mädchenhandballs

Am 11.11.16 war der Tag des Mädchenhandballs. Auch unsere Grundschule hat sich an dieser Aktion des deutschen Handballverbandes beteiligt.

Insgesamt 26 Mädchen aus den 3. und 4. Klassen nahmen unter der Leitung von Herrn Bollmann daran teil. Als fachliche Unterstützung hatten sich zwei junge Handballer aus der 1. Herrenmannschaft des TuSpo Lamspringe bereit erklärt, diese Aktion zu unterstützen. Nach einer kurzen Begrüßung ging es gleich in die Halle. Zu Beginn wurden einige Aufwärmspiele mit dem Ball wie z.B. das „Zehnerfangen“ gemacht. Danach gab es lustige Übungen zum Zielwerfen, Prellen u.Ä.

Nach der Frühstückspause gab es eine theoretischen Einführung in die Regelkunde, Erklärung von Fachbegriffen, sowie einen Einblick, wie die beiden „Trainer“ zum Handball gekommen sind, und was ihnen daran gefällt. Im Anschluss daran konnten alle Mädchen äußern, was ihnen bisher gefallen hat und welche Fragen sie noch haben.

Im zweiten praktischen Teil gab es ein Turnier mit 4 Mannschaften, die alle gegeneinander spielten und letztlich auch ein Siegerteam feiern konnten. Die Mädchen waren alle mit großem Eifer und vollem Einsatz dabei und so konnten auch einige „Handballtalente“ gesichtet werden. Am Ende des Trainings gab es ein 7-Meter-Werfen mit den Trainern als Torwart, was die Mädchen noch einmal animierte, alles zu geben.

Zum Abschluss trafen sich alle im Sachunterrichtsraum, um den Tag noch einmal Revue passieren zu lassen. Auch Herr Philippen kam dazu und richtete ein paar Dankesworte an alle Helfer und verteilte kleine Präsente. Für alle Teilnehmer gab es als Erinnerung eine Urkunde, einen Handballpass und Luftballons. Dieser Schultag hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht und kann aus Sicht der Kinder gern wiederholt werden. 😊

Dies ist ein kleiner Bericht einer Mutter, die diese Aktion begleiten durfte.

I. Kahmann